
 

 

 

 

                                    

 

                                        

    

9999 月議月議月議月議

 

 

 

 

 

 

 

    

 

白岡

 

マイナンバー

いよう

 

 

 

 

 

白岡市

されました

 

一般会計補正予算

たたたた圏央道圏央道圏央道圏央道

 

    

    ２０１
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活動報告

                                    

                                        

月議月議月議月議    

白岡市民が火災

マイナンバー制度

いよう、また懸念

白岡市のふるさと

されました。人気

一般会計補正予算

圏央道圏央道圏央道圏央道をををを活活活活かしかしかしかし

２０１5年白岡市議会

白岡市議会議員白岡市議会議員白岡市議会議員白岡市議会議員

長岡市の先進的

9 月議会 

活動報告 

                                    

                                         

火災や水害、地震

制度がスタートするに

懸念された事態

のふるさと納税が好調

人気の高い返礼品

一般会計補正予算として 2706

かしかしかしかし、、、、更更更更なるなるなるなる

白岡市議会

白岡市議会議員白岡市議会議員白岡市議会議員白岡市議会議員

先進的な災害対策

マイナンバーのメリットマイナンバーのメリットマイナンバーのメリットマイナンバーのメリット

する

マイナンバーのマイナンバーのマイナンバーのマイナンバーの

②なりすましや 

 

 

 

 

・総務委員

・一般質問

 

※議案や条例、一般質問について詳しくは議会だよりや、今議会から始まりました「インターネット中継」をご覧

                                    

地震などの災害

がスタートするにあたり

事態が起きないよう

好調です。寄付金額

返礼品は「梨」

2706 万 2 千円

なるなるなるなる企業誘致企業誘致企業誘致企業誘致とととと

白岡市議会9月定例

市政通信市政通信市政通信市政通信

白岡市議会議員白岡市議会議員白岡市議会議員白岡市議会議員 

災害対策を視察 

マイナンバーのメリットマイナンバーのメリットマイナンバーのメリットマイナンバーのメリット

する事により、

マイナンバーのマイナンバーのマイナンバーのマイナンバーの

なりすましや

総務委員として文教委員会

一般質問では新図書館

※議案や条例、一般質問について詳しくは議会だよりや、今議会から始まりました「インターネット中継」をご覧

                                    

災害で被害を受

あたり、個人情報保護条例

きないよう、個人情報

 

寄付金額は 36

」「観葉植物

千円が追加。また

財源確保財源確保財源確保財源確保をををを進進進進

定例会号     

市政通信市政通信市政通信市政通信

高崎市

マイナンバーのメリットマイナンバーのメリットマイナンバーのメリットマイナンバーのメリット・・・

、きめ細かな社会保障

マイナンバーのマイナンバーのマイナンバーのマイナンバーの懸念事項懸念事項懸念事項懸念事項・・・

なりすましや不正利用に対

文教委員会と合同

新図書館と駅周辺

※議案や条例、一般質問について詳しくは議会だよりや、今議会から始まりました「インターネット中継」をご覧

                                    

受けたとき、

個人情報保護条例

個人情報の取り

3600 万円を突破

観葉植物」「ラーメン

また、26 年度

進進進進めめめめるるるることことことことがががが

    白岡市議会議員白岡市議会議員白岡市議会議員白岡市議会議員

市政通信市政通信市政通信市政通信    

高崎市の複合型図書館

・・・①社会保障給付

社会保障を実現

・・・①システム

対する懸念 

合同で新潟県

駅周辺の都市整備

※議案や条例、一般質問について詳しくは議会だよりや、今議会から始まりました「インターネット中継」をご覧

                                    

、市から見舞金

個人情報保護条例を一部改正

り扱いに一層の

突破し、新聞

ラーメン」等となっています

年度の一般会計

がががが重要重要重要重要です。

白岡市議会議員白岡市議会議員白岡市議会議員白岡市議会議員    渡辺聡一郎渡辺聡一郎渡辺聡一郎渡辺聡一郎

    

複合型図書館を視察 

社会保障給付や税負担

実現 ③事務手続

システム不備やヒューマンエラーによる

 ③行政による

９月議会のポイント

新潟県長岡市、群馬県

都市整備について議論

※議案や条例、一般質問について詳しくは議会だよりや、今議会から始まりました「インターネット中継」をご覧

                                     

見舞金が支給されます

一部改正します。制度導入

の緊張感を持

新聞でも報道 

となっています。

一般会計決算が認定

。 

渡辺聡一郎渡辺聡一郎渡辺聡一郎渡辺聡一郎        

 

 

充実

税負担の公平化

事務手続きの簡素化

やヒューマンエラーによる

による利用目的の

９月議会のポイント

群馬県高崎市

議論を行いました

※議案や条例、一般質問について詳しくは議会だよりや、今議会から始まりました「インターネット中継」をご覧

されます。 

制度導入による

持って取り組

。 

 

認定されました

        発行元発行元発行元発行元    若き風の会若き風の会若き風の会若き風の会

充実した教育施策

公平化 ②個人状況

簡素化 ④行政の

やヒューマンエラーによる

の拡大 
 

９月議会のポイント

高崎市に視察に伺

いました。 

※議案や条例、一般質問について詳しくは議会だよりや、今議会から始まりました「インターネット中継」をご覧

 

による不備が生

組んでいきます

されました。今後は開通開通開通開通

若き風の会若き風の会若き風の会若き風の会 【討議資料】【討議資料】【討議資料】【討議資料】

教育施策について（長岡市

個人状況を正確に

の無駄の削減

やヒューマンエラーによる情報の漏洩 

 

９月議会のポイント 

伺いました。

※議案や条例、一般質問について詳しくは議会だよりや、今議会から始まりました「インターネット中継」をご覧下

生じな

んでいきます。 

開通開通開通開通しししし

【討議資料】【討議資料】【討議資料】【討議資料】    

 
 

 

長岡市） 

 

に把握

削減 

  

 

。 

※議案や条例、一般質問について詳しくは議会だよりや、今議会から始まりました「インターネット中継」をご覧下さい。 



 

 

ＱＱＱＱ

るかるかるかるか

について

    

ＡＡＡＡ

できる

 

 

    

 

 

ＱＱＱＱ

く

市長

 

ＡＡＡＡ

若者

向上
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いつもは市議会で使っている議場を解放して、コンサートを

出演者は

楽しいコンサート

 

【【【【渡辺そういちろう渡辺そういちろう渡辺そういちろう渡辺そういちろう

衆議院議員平沢勝栄

2015

所属

 

議場で音楽をやります！

 

質問③駅前地区に将来のビジョンはあるか

質問②白岡

質問①子供たちや高齢者は新図書館へ行きやすい？

ＱＱＱＱ市役所の隣

るかるかるかるか？？？？特に小

について協議

ＡＡＡＡ歩道整備やアンダーパスの

できる交通ルートの

ＱＱＱＱ駅前地区に

く、民間事業者

市長は今後の

ＡＡＡＡ駅前は賑わいと

若者や子育て

向上と、事業効果

 

月 14 日（土

いつもは市議会で使っている議場を解放して、コンサートを

出演者は市内に住むプロ演奏家や子供達

楽しいコンサート

渡辺そういちろう渡辺そういちろう渡辺そういちろう渡辺そういちろう

衆議院議員平沢勝栄

2015年春より白岡市議会議員

所属。「渡辺そういちろう

議場で音楽をやります！

質問③駅前地区に将来のビジョンはあるか

質問②白岡

質問①子供たちや高齢者は新図書館へ行きやすい？

 

 
 

白岡・宮代線

白
岡

駅
 

東
口
 

至
久

喜
 

隣に建設が予定

小・中学生や高齢者

協議すべきでは

やアンダーパスの

ルートの確保

に対して明確明確明確明確

民間事業者と共にグランドデザインを

の駅前地区にどのようなビジョンがあるか

わいと活力のある

て世帯にも魅力的

事業効果が現れるような

土）14:00～

いつもは市議会で使っている議場を解放して、コンサートを

市内に住むプロ演奏家や子供達

楽しいコンサートになりますので、

渡辺そういちろう渡辺そういちろう渡辺そういちろう渡辺そういちろうPROFILEPROFILEPROFILEPROFILE

衆議院議員平沢勝栄の公設秘書

白岡市議会議員

そういちろう 白岡

議場で音楽をやります！

質問③駅前地区に将来のビジョンはあるか

質問②白岡・宮代線の今後について

質問①子供たちや高齢者は新図書館へ行きやすい？

 

新図 

書館 

 

宮代線 今後の

工事延伸

東
北

自
動

車
道

 

予定されている

高齢者が安心

では?（渡辺）    

やアンダーパスの改修も含

確保のために、関係機関

ＱＱＱＱ白岡

ルルルルはははは？？？？

はははは大大大大きくきくきくきく

ＡＡＡＡ現在

してしてしてして設計業務設計業務設計業務設計業務

その他事業

明確明確明確明確なななな青写真青写真青写真青写真をををを

にグランドデザインを

にどのようなビジョンがあるか

のある市の顔としての

魅力的な中心市街地

れるような都市基盤整備

～16:00 白岡市役所

いつもは市議会で使っている議場を解放して、コンサートを

市内に住むプロ演奏家や子供達、また、私もバイオ

になりますので、是非、議場に

PROFILEPROFILEPROFILEPROFILE】】】】    

公設秘書として政治活動

白岡市議会議員として活動。

白岡」 にて是非

議場で音楽をやります！

質問③駅前地区に将来のビジョンはあるか

宮代線の今後について

質問①子供たちや高齢者は新図書館へ行きやすい？

 

 

 

市役 

所 

 

今後の 

延伸 

されている新図書館だが

安心して行けるように

    

含め、児童や

関係機関と協議

白岡駅から市役所

？？？？またまたまたまたこのこのこのこの道路道路道路道路

きくきくきくきく変変変変わわわわるるるる。。。。

現在、用地買収

設計業務設計業務設計業務設計業務をををを進進進進

他事業の進捗状況

をををを用意用意用意用意してまちしてまちしてまちしてまち

にグランドデザインを描く等

にどのようなビジョンがあるか

としての発展

中心市街地の形成

都市基盤整備を

白岡市役所 4F議場にて

いつもは市議会で使っている議場を解放して、コンサートを

また、私もバイオ

議場に“遊びに

政治活動に参加

。総務常任委員会

是非ご検索ください

 

 議場で音楽をやります！

質問③駅前地区に将来のビジョンはあるか

宮代線の今後について 

質問①子供たちや高齢者は新図書館へ行きやすい？

だが、歩歩歩歩きやきやきやきや

けるように東北自動車道

や高齢者が安心

協議を行う。

市役所を結ぶ都市計画道路

道路道路道路道路がががが白岡白岡白岡白岡駅駅駅駅

。。。。どこまで延伸

用地買収を進めており

進進進進めていくめていくめていくめていく。。。。

進捗状況をみながら

してまちしてまちしてまちしてまちづくりをづくりをづくりをづくりを

等、一歩進んだ

にどのようなビジョンがあるか？（渡辺

発展が不可欠だと

形成を目指し、

を進めていきたい

議場にて 入場無料

いつもは市議会で使っている議場を解放して、コンサートを開催いたします

また、私もバイオリンを演奏させて頂きます。

遊びに”来てください

参加後、

総務常任委員会

ください！ 

最後

ってい

 ご質問

是非

質問③駅前地区に将来のビジョンはあるか？

 

質問①子供たちや高齢者は新図書館へ行きやすい？

 

渡辺

きやきやきやきや自転車自転車自転車自転車でのアクセスについてでのアクセスについてでのアクセスについてでのアクセスについて

東北自動車道の

安心して通行

。（都市整備部

都市計画道路

駅駅駅駅からからからから東武動物公園東武動物公園東武動物公園東武動物公園

延伸される事

めており、スケジュールとしては

。。。。本道路の延伸

をみながら検討して

づくりをづくりをづくりをづくりを進進進進めるべきではめるべきではめるべきではめるべきでは

んだ都市創り

渡辺） 

だと考えている

、まちの魅力

めていきたい。（市長

 

入場無料 

いたします。 

を演奏させて頂きます。

来てください！ 

最後までお読み

っているだろう

ご質問やご意見

是非お寄せください

質問①子供たちや高齢者は新図書館へ行きやすい？

渡辺そういちろう

でのアクセスについてでのアクセスについてでのアクセスについてでのアクセスについて

の側道の歩道整備

通行 

都市整備部）    

都市計画道路「「「「白岡白岡白岡白岡・・・・宮代線宮代線宮代線宮代線

東武動物公園東武動物公園東武動物公園東武動物公園駅駅駅駅までまでまでまで

事が想定されている

スケジュールとしては

延伸は宮代町

していく。（都市整備部

めるべきではめるべきではめるべきではめるべきではないかないかないかないか

りを期待する

えている。 

魅力の 

市長）  

を演奏させて頂きます。 

み頂きありがとうございます

るだろう、白岡はもっとこうしたほうがいい

 
意見を 

せください。 

 

そういちろう

 

 

でのアクセスについてでのアクセスについてでのアクセスについてでのアクセスについて対応対応対応対応

歩道整備やアンダーパスの

宮代線宮代線宮代線宮代線」」」」のののの進捗進捗進捗進捗

までまでまでまでつなつなつなつながればがればがればがれば

されているのか

スケジュールとしては、新新新新図書館図書館図書館図書館

町の境までの

（都市整備部）

ないかないかないかないか？？？？画一的な

する市民も増えていると

きありがとうございます

はもっとこうしたほうがいい

To Be Continued…

そういちろうの一般質問

対応対応対応対応はははは考考考考えられていえられていえられていえられてい

やアンダーパスの

進捗進捗進捗進捗とスケジューとスケジューとスケジューとスケジュー

がればがればがればがれば、、、、まちづくりまちづくりまちづくりまちづくり

か？（渡辺）

図書館図書館図書館図書館建設建設建設建設とととと

までの構想があるが

）    

な都市計画ではな

えていると思

きありがとうございます。あの事

はもっとこうしたほうがいい

To Be Continued…

 

の一般質問 

えられていえられていえられていえられてい

やアンダーパスの改修

とスケジューとスケジューとスケジューとスケジュー

まちづくりまちづくりまちづくりまちづくり

） 

とととと並行並行並行並行

があるが、

ではな

思う。 

事どうな

はもっとこうしたほうがいい、等々 

 

To Be Continued… 

 

 

 

 


